
(5) 新潟県栄養士会定時総会における発言通告書の回答について(会員専用 HP への掲載) 
質問 
意見 
要望 

事項 内容 回答 

意見 
要望 

会費に 
ついて 

・会費が他
職種の会に
比べて高す
ぎるのでは
ないでしょ
うか。 
 
・物価高の
時代なので
もう少し年
会費が安く
なるとよい
です。 
 
・新潟県栄
養士会会費
が他県と
5000円近く
高くて驚き
ました。 

表 1 主な医療職種の会員会費など            
 入会時 日本●●会 新潟県●●会 県の合計額  

  支払 
合計 入会金 年会費 会員概数 入会金 年会費 会員概

数 年会費のみ  

管理栄養士 
栄養士 19,000   6,500 42,000 1,000 11,500 1,100 12,650,000 ＋入会金 

理学療法士 20,000 5,000 5,000 140,000   10,000 1,600 16,000,000  

作業療法士 25,000   15,000 60,000   10,000 1,000 10,000,000  

言語聴覚士 12,000    21,000 2,000 10,000 380 3,800,000 ＋入会金 
看護師 22,500   5,000 760,000 10,000 7,500 16,100 120,750,000 ＋入会金 
歯科衛生士 16,000 2,000 7,000 21,000   7,000 1,260 8,820,000  

→栄養士・管理栄養士の会費は、他職種と同程度 
 
表 2 新潟県栄養士会と他県栄養士会（会員数の近い県）の比較 
  年会費 入会金 会員概数 県の合計額   
新潟県 11,500 1,000 1,100 12,650,000    
長野県 10,500 1,000 1,300 13,650,000    
千葉県 10,000 1,000 1,370 13,700,000    
静岡県 9,500 1,000 1,370 13,015,000    
広島県 13,000 1,000 1,330 17,290,000    

 
【新潟県栄養士会の現状】 
・費用総計の 80％以上を公益事業の活動費に使用（新潟県民 約 2,100,000 人）。 
・令和 5年度の経常費用計の比較増減は、－450万円。 
・活動費を捻出し組織力を強化するためには、会員増対策が必要。 
（2024 年度の日本栄養士会の会員獲得目標は 51,000人 (9,000 人増を目標）。 

【結論】 
会費減は、公益事業を減らすことにつながります。会費減の可否は、総会での審議が必要です。2025 年度
事業は会員 1200 人を目標に予算を作成。→当面の会費は従来通りにせざるをえない状況です。 

→会員数が同じような県と比較す
ると、大きな差はない 



質問 
意見 
要望 

事項 内容 回答 

要望 支部の再編に
ついて 

支部の人数が少なく、役員
が大変です。 
上・中・下越・佐渡と大き
く分けることはできないで
しょうか。 
新発田支部です。役員が多
く、今後検討してほしい。 

支部活動にご尽力いただきありがとうございます。 
国が推進している地域包括ケアシステムの趣旨に基づき、地域密着型（顔の見える
関係づくり）の事業を実施するためには、現在の小規模が望ましいと考えておりま
す。 
各支部役員については、支部活動の運営のため、少なくとも 3 人 
（1 支部長、2事務局・会計、3ホームページ委員）はお願いしたいが、その他の役
員については、支部内の状況を鑑み、適宜、運用していただいてかまいません。 

要望 同職種の横の
つながりにつ
いて 

障害施設に勤務している栄
養士の方と情報交換ができ
るとありがたいです。 

2024・2025 年度 研修部取り組み内容に『新潟県栄養士大会（仮称）』の企画を検
討しています。 
その際に会員間の交流の場も設けたいと考えております。 
また、オンラインの情報交換が必要な場合、新潟県栄養士会の会員専用ページより
『ZOOM アカウント予約』から予約していただければ、事務局で URLを発行しま
すので、情報交換の場として活用していただくことは可能です。 

要望 総会の委任状
について 

Google フォームやQRコ
ードなどで提出できるよう
にしていただきたいです。 

本年度実施しようと試みましたが、会員によるQR コード・パソコン・FAX 操作・
提出方法や事務局の管理方法に様々な課題があり、実施に至りませんでした。来年
度は導入に向け、会員へのご理解を進めたいと思います 

意見 活動時の交通
費振込につい
て 

以前活動協力を行った時の
交通費について、振込案内
があったが、登録のない場
合は振り込まないとのこ
と。登録の有無も事前に案
内があるとよかった。以前
振り込まれていたことがあ
り、確認せぬまま、振込な
しでした。ボランティアな
のでよいですが・・ 

昨年は振込先を全員確認後、振り込みを行っておりますが、漏れておりましたら、
申し訳ございません。 
申請書に基づき支払い手続きをしておりますが、支払いがなされていない場合は、
県栄事務局にお問い合わせをお願いいたします。 
ただし、支払いは年度単位となりますので、年度内のお問い合わせをお願いいたし
ます。  



 


